

平成30年6月11日

人権集会講評

今日の集会では、どのクラスも自分たちの長所、短所を分析し素晴らしいスローガンを創っていました。そのスローガンをみんなが達成しようとしていけば、全体のスローガン「外柔内剛」～日本一笑顔があふれる学校～にあると思います。

さて、今日は

「思いやりのない人になるためのコツ」をお話します。

- 1 人のことより自分が満足することを優先する人
 - ・何を決めるにしても人の意見を聞かず、自分の意見を優先し、自分のことばかり考えて行動しましょう。
- 2 自分が話題の中心にいないと満足しない人
 - ・友達が落ち込んでいてもつらい気持ちの時でも、一切無視して自分のことを話しましょう。
- 3 できないことを人のせいにする人
 - ・物事は、人に任せておいてうまくいかなかったときは後で文句や愚痴を言いましょう。
- 4 人の気持ちを考えない人
 - ・これを言ったら相手は傷つくかな？失礼に当たるかな？そういった考えを全く持たず一切無視して発言しましょう。
- 5 自分が一番だと思って行動する人
 - ・自分が一番です。妥協せず自分中心に行動し、自分さえ幸せならば、簡単に人を犠牲にしたり、裏切ったりしましょう。

どうでしょうか？こんな人たちばかりが自分の周りにいたらどんなクラスになるでしょうか？自分はどんな気持ちになるでしょうか？

伊里中学校の皆さんは、是非この逆の行動をとって「思いやり」のある人になってください。そして、もし自分の近くにこんな人がいたとしても、無視したり、のけ者にするのではなく、皆さんの「思いやり」で、間違った行動や思いに気づかせてあげてほしいと思います。無視したり、のけ者にすることは、「思いやり」のない行動になりますから…

皆さんもこの集会をきっかけに「いじめ」についてと「思いやり」について考えてみてください。そしてみんなの力で、「日本一笑顔があふれる伊里中学校」にしてください。